



～どんぐりコーチから～

あさま保育園のお友達元気にしてるかな？やまコーチも、どんぐりコーチもとっても元気です(*^▽^*) お外で遊ぶのが大好きなお友達が多くて嬉しかったです！走って、転んで、すぐに立ち上がって！元気いっぱいでした(^^)サッカーも楽しく、むずかしい技にも何回もチャレンジして

「できた！」と大きな声で教えにきてくれました！

お外で遊んだら手洗いと、うがい、消毒を忘れないようにね(*^▽^*)



～先生から～

記入者 戸田先生

先日は、ご指導ありがとうございました。

とてもわかりやすく、楽しく指導して下さい、子ども達もいきいきと楽しく参加し貴重な体験となりました。

その後も戸外遊びにボール遊びや、サッカーをしたりと楽しく過ごしています！

子ども達は毎年サッカー教室を楽しみにしているので今後ともよろしくをお願いします！



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会